月に1回、高須のみなさんにお届けします。

## 高須ふれあいフェスティバルに参加します!

日時:2024年7月28日(日)9:30-13:30

会場:取手市高須公民館(取手市高須2157)

※雨天中止





取手アートプロジェクトは

取手市高須公民館で開催される

夏祭り「高須ふれあいフェスティバル」に

今年も参加します

当日は、高須ハウスと藝大食堂の畑で育てている ブルーベリーを使った手づくりアイスクリーム を出品します。お楽しみに! わたあめもあるよ!

ブルーベリーをジャムにしてから 濃厚でコクのあるアイスへ!

発行:高須編集室

お問い合わせ先

住所: 〒300-1522

取手市高須2156高須ハウス

電話: 0297-84-1874 (火·金 13:00-17:00)

メール:tap-info@toride-ap.gr.jp ホームページ:https://toride-ap.gr.jp/

主 催: 取手アートプロジェクト実行委員会 助 成: 令和6年度 文化庁 文化芸術創造拠点形成事業 令和6年度 自治総合センター 地域の芸術環境づくり助成事業

toride art project あしたの郊外





くりがはじまります。くりがはじまります。じっくり。ゆっくり。どっぷり。「わたしの凧」づり取手市内3公民館と桜が丘自治会館にて、高須年中行事のひとつになれるよう、今夏よ須での大空あそびも今年で4回目です。いつかみなさんと一緒に育てることがはじまった高

地のお野菜でいろいろなアイスがつくれたらもどほどに実りました。でも、手塩にかけたこのにることができなくなったのは自分の感覚がどか時れ。ほどほどの暑さというのが年々、感どの時れ。ほどほどの暑さというのが年々、感どの時れ。ほどほどの暑さというのが年々、感どの時れ。ほどほどの暑さというのが年々、感どほどに実りました。でも、というのが年々、感どほどに実りました。でも、というのが年々、感どの時れ。ほどほどの暑さというのが年々、感どほどに実りました。でも、手塩にかいたのか。それとも目に肌に感じるのですが、梅雨はどこへやら。ほどほどの雨。ほどほどの時れ。ほどはどの者さん問こえ、今年はカエルの声が日に日にたくさん聞こえ、今年はカエルの声が日に日にたくさん聞こえ、今年はカエルの声が日に日にたくさん聞こえ、今年はカエルの声が日に日にたくさん聞こえ、今年はカエルの声が日に日にたくさん聞これが日にいる。